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Anfrage Feuerwehr Dahlwitz-Hoppegarten 

 
Sehr geehrter Herr Siebert, 

 
wir bitten um Zuleitung der schriftlichen Antworten bis zur nächsten regulären 
Sitzung der Gemeindevertretung. 

 
1. Im Haushaltsentwurf für 2022 ist langfristig eine Erneuerung des 

Gebäudes geplant, auf welcher Grundlage oder welchem Beschluss beruht 

die Einstellung im Haushalt? 

2. Wann wurde das Gebäude der Feuerwehr Dahlwitz-Hoppegarten errichtet? 

3. Wie viel wurde seitdem in Wartung und Unterhaltung in das Gebäude 

gesteckt? 

4. Wie ist die Abschreibung für das Gebäude und der derzeitige Wert? 

5. Wie ist der Zustand des Gebäudes? 

6. Ist das Gebäude laut Gefahrenabwehrbedarfsplan ausreichend? 

7. Wo soll ein neues Gebäude hin? 

8. Wie finanziert die Gemeinde das Gebäude?  

9. Gibt es konkrete Förderzusagen des Landes für einen Feuerwehrbau und 

wenn ja an welche Bedingungen ist dieser geknüpft? 

10.Was soll mit dem bisherigem Gebäude geschehen und auf welcher 

Grundlage? 

11.Wie ist der geplante Realisierungszeitraum? 

12.Wie will die Verwaltung die Gremien einbeziehen? 

13.Welche Projekte sollen aufgrund der langfristig prognostiziert 

angespannten Haushaltslage zurückgestellt werden? 

 

Th.Scherler 

 
-Fraktionsvorsitzender- 


